

Avis de nomination :

Un nouveau directeur général au Collège Villa Maria



Le Collège Villa Maria a le plaisir d'annoncer la nomination de M. Christian Corno à titre de directeur général. Cette arrivée est une importante nouvelle pour l'institution, qui s'engage à assurer la pérennité du Collège et de consolider son positionnement dans l'écosystème éducatif montréalais.

Administrateur aguerri et figure reconnue du milieu de l'éducation au Québec, M. Corno cumule une vaste expérience dans l'enseignement postsecondaire. Il a notamment dirigé le Collège Marianopolis, où il a piloté des initiatives stratégiques d'envergure ayant renforcé la réputation et la performance de l'établissement. En 2024, il a notamment joué un rôle central dans l'acquisition du campus de Marianopolis de la Congrégation de Notre-Dame, un jalon important pour assurer l'autonomie et la pérennité de l'institution.

Professeur d'économie de formation et titulaire d'une maîtrise en économie (UQAM) et d'une maîtrise en éducation (Université de Montréal), il a également occupé des rôles de leadership au Collège régional Champlain et au sein de l'Association des collèges privés du Québec, où il a agi comme président durant cinq ans.

M. Corno se distingue par sa vision moderne de l'éducation, sa rigueur et sa capacité à mobiliser les équipes autour de projets porteurs. Son expertise, tant stratégique qu'opérationnelle, représente un atout majeur pour Villa Maria.

Dans ses nouvelles fonctions, Christian Corno aura pour mandat la direction d'une phase déterminante du positionnement du collège. Son leadership rassembleur

contribuera à soutenir l'évolution pédagogique, l'innovation, et l'expérience élève qui fondent l'identité et la mission de Villa Maria.

Le Collège Villa Maria félicite M. Corno pour cette nomination et lui souhaite le plus grand succès dans ses nouvelles fonctions.

Avis de nomination : <https://villamaria.qc.ca/medias/avis-de-nomination-un-nouveau-directeur-general-au-college-villa-maria/>

Notice of appointment:

A new Director General at Villa Maria High School



Villa Maria High School is pleased to announce the appointment of Mr. Christian Corno as Director General. This appointment is significant news for the institution, which is committed to ensuring the School's sustainability and consolidating its position in Montreal's educational ecosystem.

An experienced administrator and well-known figure in Quebec's education community, Mr. Corno has extensive experience in post-secondary education. He previously served as Principal of Marianopolis College, where he spearheaded major strategic initiatives that strengthened the institution's reputation and performance. In 2024, he played a central role in the acquisition of the Marianopolis campus from the Congrégation de Notre-Dame, an important milestone in ensuring the institution's autonomy and sustainability.

A professor of economics by training, with a master's degree in economics (UQAM) and a master's degree in education (Université de Montréal), he has also held leadership roles at Champlain Regional College and within the Association des collèges privés du



Québec, where he served as president for five years.

Mr. Corno stands out for his modern vision of education, his rigour, and his ability to rally teams around promising projects. His strategic and operational expertise is a major asset for Villa Maria.

In his new role, Christian Corno will be responsible for leading a crucial phase in the school's positioning. His unifying leadership will help to support the educational development, innovation and student experience that form the basis of Villa Maria's identity and mission.

Villa Maria High School congratulates Mr. Corno on his appointment and wishes him every success in his new role.

Notice of appointment: <https://villamaria.qc.ca/en/media/notice-of-appointment-a-new-director-general-at-villa-maria-high-school/>